
 

＜週報№ 3,065＞ 3,177回例会 

2024年10月25日（金） 

■会長／小口 泰幸  ■幹事／宮坂 康弘 

◆司会＝川村総一郎ＳＡＡ、吉越 潔副ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝諏訪RAC 大槻遼太会長・瀬戸竜紀幹事・

玉本祥大会計 

◆会長告知・小口泰幸君＝まず初めに今週20日の日曜日に瀬

戸ロータリークラブさんの65周年記念祝賀会が名古屋で開催

され私と宮坂幹事の二

人でお祝いに行ってま

いりました。ここ数年、

コロナの関係で交流が

できていませんが、行

き来のある人がいるう

ちに復活したいと仰っ

ていました。八幡さん、北川さんのお名前が出ておりました。

よろしくお願いいたします。 

さて、本日はローターアクトとの合同例会ですのでローター

アクトのお話をいたします。ローターアクトはリーダーシッ

プの能力を磨き、世界中に友人を作りながら、社会で起きてい

る様々な課題に取り組むことへの意欲にあふれた18歳以上の

青年男女のためのクラブです。ローターアクトクラブは、国際

ロータリーの加盟クラブです。 

現在、日本では34 地区、約 300 クラブ3200 人、世界では１

80か国の１万ちょっとのクラブで、20万人くらいいます。10

年前は、日本で３４地区、4600人。世界では増えていますが、

日本ではどんどん減っているっていうのがローターアクトの

現状です。特に2600地区は2009年くらいに90人くらいいた

と思いますが、今は活動しているのが飯田と諏訪だけで10名

くらい、そんな大変な状況になっています。 

ローターアクトの目的の書き方も最近変わってきて、世界中

に仲間を広げて、平和のためのこと、色々考えてくださいって

いう感じの中身になっています。いろんな奉仕活動しながら、

世界中に仲間を広げて、仲良くなって、世界平和を考えていき

ましょうと2010－2014年度地区ローターアクト委員長を務め

られた玉本会員は仰っています。 

諏訪ローターアクトクラブの今年のテーマは「忍耐」です。ま

さにその通りだと思います。是非とも皆様方のお力で活発な

活動ができるようご協力のほどよろしくお願いいたします。 

◆幹事報告・宮坂康弘君＝①本日はアクト合同夜間例会です。

青少年奉仕委員会の皆様、よろしくお願い致します。②次回の

11月 1日の例会は、当初予定を変更し、図書寄贈報告例会に

なります。社会奉仕委員会の皆さまよろしくお願いします。③

軽井沢プリンスホテルで11月9日、10日に開かれる年次大会

において、諏訪クラブの「諏訪市未来創造ゆめスクールプラン 

小中一貫分離型校区支援事業」についての取り組みがパネル

展示されることになりました。今年の贈呈式の様子の写真と

昨年の豊田小学校児童がプロジェクターを使用して発表する

様子の写真が飾られます。先のガバナー公式訪問例会の白鳥

ガバナーとの懇談で、「夢の実現プロジェクト」（小学生対象

青少年奉仕事業)の一環として展示要請を受けたことに応え

て対応しました。 

◆ローターアクト合同夜間例会 

●善治直樹青少年奉仕委員長＝本日は、ローターアクトとの

合同夜間例会ということで、お集まり

いただきありがとうございます。ロー

ターアクトについて調べてきたこと

をお話ししようと用意してきました

が、小口会長に全てお話しいただきま

したので、ここで、ローターアクト委

員長の大槻会長から活動の近況報告

をお願いできればと思います。大槻会

長よろしくお願いします。 

●諏訪ローターアクト大槻遼太会長＝こんばんは。諏訪RAC会

長の大槻と申します。いつもお世話に

なり、ありがとうございます。2600地

区のアクトの現状とそれに伴う諏訪

クラブの報告をいたします。先ほど小

口会長からお話があった通り、2 クラ

ブのみでの活動となっています。諏訪

クラブ4名、飯田クラブ6名、10名の

活動となっています。前年までは4ク

ラブありましたが、前年をもって、上

田クラブと松本クラブが無くなり、おそらく今後も復帰が厳

しいといった状態となっています。現状は 2 クラブで活動を

していかなくてはならない状況となっており、会長幹事会も2

クラブ実施しております。現状、地区運営という観点で苦戦を

している状態です。今、飯田クラブが全部実施いただいていま

すが、今後当番制となった場合厳しく、かといって合同となっ

た場合も意思疎通だったりが難しいのかと言うところではあ

ります。今年度は諏訪クラブのテーマである「忍耐」というこ

とで、耐え忍び、今後どうしていくのかを決める年度となると

思っています。当クラブも、それぞれが家庭を持ち、かなり活

動が厳しくなっており、以前のような集合して諏訪のごみ拾

い等できない状況となっていますが、何とか、小さな灯を絶や

さぬよう、少しでも長く活動できればと思っています。今後の

活動も少なくなってはおりますが、一つ一つできることを諏

訪クラブはやっていこうと思っていますので、皆様のお力を

お借りしたく、よろしくお願いいたします。 

●乾杯の発声＝八幡一成君 

●手に手つないで 指揮者＝大槻遼太君 

●中締め＝小口武男君 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆今後のクラブ日程 

 

11/1(金) クラブフォーラム 「図書寄贈報告」 

11/8(金) 準法定休日 

11/10(日) 2024-25年度地区大会 

11/15(金) クラブフォーラム 「ロータリー財団」 

11/22(金) 準法定休日 

11/24(日) 家族例会「バスハイク」 

11/29(金) 休日 


